

Création d'un cercle spécialisé de correspondants de guerre à Cuba



La Havane, 13 juin (RHC) Dans le but de reconnaître et de rendre hommage aux professionnels de la presse qui ont servi comme correspondants de guerre, des membres de l'Union des Journalistes Cubains et des représentants des Forces Armées Révolutionnaires ont constitué ce jeudi à La Havane, le cercle spécialisé de ce travail risqué.

Au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée au Mémorial José Martí de La Havane, les participants, parmi lesquels se trouvaient de nombreux correspondants de guerre, ont déposé une gerbe en l'honneur du héros national et ont procédé à l'ouverture du groupe, qui est un accord du XIe Congrès de l'Union des journalistes cubains (UPEC).

S'adressant à l'assistance, le colonel Gustavo Robleño, de la direction du renseignement militaire, a souligné que ce moment était un acte de justice qui aiderait à comprendre d'où vient la profession et où elle va.

Il a notamment évoqué la manipulation des médias dans les scénarios de guerre actuels et l'importance des correspondants de guerre pour clarifier les faits sur le terrain et réfuter les sophismes.

Nous nous trouvons dans un contexte où les médias ont acquis une plus grande dimension sur le théâtre des opérations militaires, le champ de bataille étant également transféré dans le cyberspace, a-t-il souligné.

Roger Ricardo Luis, membre du comité organisateur du cercle, a exposé les objectifs du cercle dans le cadre de la sauvegarde de l'histoire des correspondants de guerre dans le journalisme cubain le plus récent et de l'élargissement de ses connaissances en tant qu'activité de formation patriotique pour les nouvelles générations.

Lors de la réunion, entre autres accords, la direction du cercle a été approuvée, avec le collègue Milton Díaz Canter élu à la tête du cercle et Perfecto Romero Ramírez comme président honoraire, ainsi que la proposition de dédier une journée importante à la commémoration du correspondant de guerre cubain.

Ont assisté à la cérémonie Ricardo Ronquillo Bello, président de l'UPEC, la Bolivienne Tamara Cruz Martínez, première vice-présidente de l'organisation, et Francisco (Paquito) Romero Cruz, également vice-président de l'UPEC, ainsi que des journalistes qui ont effectué des missions dans certains des scénarios de guerre où Cuba était présent (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357374-creation-dun-cercle-specialise-de-correspondants-de-guerre-a-cuba>



Radio Habana Cuba